



Ciudadanos se dicen listos para sacar a Morena de Palacio Nacional



El activista político y ex presidente de Coparmex, Gustavo de Hoyos Walther, aseguró que “los ciudadanos estamos hasta la madre de la Cuarta Transformación y estamos listos para echar a Morena de Palacio Nacional”, lo anterior en su participación en la mesa Gobiernos de Coalición con perspectiva constitucional, convocada por Unid@s.

En su turno, dijo que para transformar a México es necesario pasar de la gobernabilidad tradicional a la gobernabilidad democrática, transitar de un gobierno sectario e intolerable a uno democrático, que la ciudadanía tenga un papel fundamental y pasar de un gobierno de camarillas a profesionales.

Por su parte, el presidente de la Cámara de Diputados Santiago Creel Miranda, señaló que México no es un país con una única visión, la que se muestra en las “mañaneras” dónde el presidente Andrés Manuel López Obrador decide quién es el bueno y quién es el malo, quién es el traidor y quien no lo es generando la actual polarización social.

Aseguró que antes de ser militante de un partido es mexicano y esto lo obliga y responsabiliza a aportar ante la posibilidad de un gobierno de coalición integrado por todos los partidos opositores a Morena sus conocimientos y agregó que él está dispuesto a ocupar el espacio que le indiquen sea cual sea, en referencia a la manifestación de las aspiraciones presidenciales de los participantes en este evento.

Por su parte, el exSecretario de Turismo, Enrique de la Madrid aseguró que el país necesita cambiar de gobierno y para ello se requiere conformar una alianza entre los partidos y la sociedad y manifestó su disposición para encabezar el gobierno de coalición como su candidato a la presidencia.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/4/17/ciudadanos-se-dicen-listos-para-sacar-morena-de-palacio-nacional-589755.html>